

Communiqué de presse

Vice-présidence de commission et délégations

<u>Vice-présidence de commission :</u>

Lors de sa séance plénière du mercredi 28 septembre 2022, le Conseil du Jura bernois (CJB) a nommé la vice-présidence suivante :

	Présidence – 01.06.2022	Vice-présidence
Commission Economie, énergie et environnement	Etienne Klopfenstein (UDC)	François Gauchat (PLR)

Les membres du CJB sont également représentés dans différents organes et institutions. Le plénum a délégué les membres suivants :

Organes / Institutions	Membres délégué⋅e⋅s
Association Jura bernois.Bienne (Jb.B) Commission Politique économique régionale	Michael Schlappach
Chambre d'agriculture du Jura bernois (CAJB)	Patrick Tobler
Arcjurassien.org	François Gauchat
Observatoire statistique transfrontalier de l'Arc jurassien	François Roquier

Le CJB et le Conseil des affaires francophones de l'arrondissement de Biel/Bienne (CAF) ont également préavisé favorablement la candidature de Christine Schneider, membre du CAF, pour siéger au sein de la Commission cantonale de l'intégration.

fOrum culture

Le CJB a accueilli des représentantes et représentants du fOrum culture. Ces derniers ont présenté aux membres l'évolution de leurs activités depuis la création de ce réseau inédit, qui œuvre au développement des arts de la scène dans le Jura bernois, à Bienne et dans le canton du Jura. Il a également été discuté des perspectives pour le fOrum culture pour les prochaines années, et notamment de la reconduction de leur futur contrat de prestations dès 2024. Le CJB se prononcera d'ici la fin de l'année sur cet objet.



Bourse de séjour 2023-2024 de l'Atelier de Bruxelles

Le CJB partage un atelier d'artistes à Bruxelles avec la République et canton du Jura ainsi que les villes de Bienne, d'Yverdon-les-Bains et de Neuchâtel. Une répartition des charges courantes est établie entre les partenaires et un tournus a été défini pour que chaque région puisse faire bénéficier ses artistes de cette offre. Tous les quatre ans, l'atelier est réservé aux artistes du Jura bernois pour une durée de 6 mois. La prochaine période prévue pour notre région courra du 1^{er} septembre 2023 au 29 février 2024.

Pour le Jura bernois, la mise au concours de l'Atelier de Bruxelles est confiée à la Commission francophone des affaires de culture générale (CFACG) de l'Office de la culture du canton de Berne. Huit personnes ont répondu à l'appel à candidatures. Le Jury de la CFACG a décidé d'attribuer cette bourse de séjour à Valérie Losa, illustratrice établie à Valbirse (se référer au communiqué de presse du canton publié le 5 octobre 2022).

Sur le plan financier, le CJB participe à hauteur de :

- 12,5% des frais fixes de l'Atelier, ce qui correspond à un montant de 3'000 francs par année;
- 18'000 francs qui sont versés directement à l'artiste bénéficiaire, soit 3'000 francs par mois selon les barèmes cantonaux pour les séjours à l'étranger.

Autres dossiers

Le CJB a également :

- été consulté sur le projet de transformation de la Fédération jurassienne de musique (FJM)
 qui concerne les aides Covid prévues pour le domaine de la culture ;
- pris position dans le cadre de la consultation relative à la modification de la loi et de l'ordonnance sur l'établissement et le séjour des Suisses ;
- été consulté sur la nomination des membres bernois qui siègent au sein de la Commission cantonale de maturité professionnelles (CCMP);
- versé des subventions dans les domaine du Fonds pour l'encouragement aux activités culturelles (FEAC), du Fonds du sport et du Fonds de loterie. Des tableaux récapitulatifs sont proposés sur le site internet à l'adresse suivante https://www.conseildujurabernois.ch/subventions.html.

Informations et contacts

- Cyprien Louis, président du CJB, 078 714 45 53
- Mélanie Cornu, déléguée du CJB à la culture, 079 929 19 53
- Secrétariat général du CJB: 031 633 75 73

La Neuveville, le 4 octobre 2022

